



Communiqué de Presse

24 juni 2024

Communiqué de Presse Signalement de Problèmes d'urgence: Belpotato.be trouve un accord pour des parcelles plantées tardivement

La saison des semis a été énormément retardée cette année en raison des conditions météorologiques extrêmes. De plus -plus que les autres années- les producteurs de pommes de terre ont été confrontés à des plants de pommes de terre de moindre qualité. Chacune de ces 2 raisons et parfois même la combinaison des 2 a engendré des problèmes de fréquentation dans de nombreux domaines. Nous recommandons de surveiller étroitement les parcelles et de discuter immédiatement de tous les problèmes d'urgence avec le fournisseur des plants et l'acheteur des pommes de terre.

Le code de conduite pour les relations contractuelles stipule que les problèmes d'urgence pour les pommes de terre plantées après le 5 mai peuvent être signalés jusqu'au 30 juin. En raison de la date de plantation extrêmement tardive de certaines parcelles, nous sommes parvenus à un accord dans le cadre de la consultation sectorielle de Belpotato.be pour que les problèmes d'urgence des pommes de terre plantées après le 5 juin puissent être signalés jusqu'au 31 juillet. Les différentes parties à la concertation sectorielle demandent à leurs membres d'adopter une attitude constructive pour discuter des problèmes individuels de levée dans le cadre de chaque relation contractuelle et de trouver des solutions satisfaisantes pour les deux parties.

L'organe d'administration de Belpotato.be réunira à nouveau le groupe de travail sur les plants de pommes de terre à court terme afin de rechercher les obstacles à court terme et des solutions aux défis à long terme concernant la disponibilité des plants de pommes de terre belges.

Belpotato.be est l'organisation interprofessionnelle qui fédère les producteurs, commerçants et transformateurs de pommes de terre.